
                       

１年間 ありがとうございました 

 

         １９年度役員より一言 

★樋口享子（会長）       

                  大雑把な性格なもので、役員及び会員・保護者のみなさん、そして地域のみなさん  

に対し、多くの至らぬ点があったと思いますが、何とか１年、役員をこなす事ができ 

ました。大変いい経験をさせていただけたと思います。ご協力いただいた全ての 

みなさん（家族も含む）に心から感謝します。ありがとうございました！！ 

★中村真理（副会長） 

                  １年間、子ども達や保護者の方に助けていただきながら、子ども会の活動をする事が 

                  できました。ありがとうございました。 

 

★松尾美紀（副会長） 

                  至らない事が多い１年だったと思いますが、私自身楽しく過ごさせていただきました。 

ありがとうございました☆ 

 

★岡本真弓（書記） 

                  １年間とてもいい経験になりました。それも、みなさんに助けていただいたお陰です。 

                  ありがとうございました。 

 

★林友美（会計） 

                  １年間何とかやってこれました。協力してくれた子ども達、会員のみなさん、役員さん 

お父さんありがとう！ 

 

★品川真由美（育成） 

                  至らない事は多々あったと思いますが、無事任期を終了する事ができ、うれしく思い 

                  ます。１年間楽しく過ごす事ができました。ありがとうございました。 

 

★仁後恭世（廃品回収） 

                 みなさんに助けられながら、楽しく充実した１年を送る事ができました。 

                 ありがとうございました。 

 

 

 これからも中井子ども会が楽しく活動できることを祈っています♪ 

 


